

**Kindertagesstätten:**

## **Kirchenprojekt der Schulanfänger: Die Orgel**

**Darauf haben die Kinder schon lange gewartet: auf die Empore gehen und die Orgel in der Apostelkirche aus der Nähe sehen.**

*Von Dorothea Busalt*

*26. Jan. 2024*



Jetzt war es soweit. Schon der Weg nach oben war anstrengend.

Und dann wurde erst einmal in den Turm abgebogen, um die Orgel auch von hinten anschauen zu können, und um zu sehen, wieviel Luft es braucht, um den Blasebalg zu füllen. Auch in die Orgel haben die Kinder hineinschauen können und die unterschiedlichen Pfeifen bestaunt, bis sie dann endlich vor der Orgel standen.

Ehrfürchtig haben sie die unterschiedlichen Klangfarben der Orgel gehört und durften sogar selbst Töne spielen. Ganz vorsichtig tönnten dann die Töne, mal laut und mal leise, durch die Kirche. "Du bist da wo Menschen leben" sangen sie dann zum Schluss mit Orgelbegleitung und schauten von oben in die weite Kirche hinein, bis es wieder auf den Weg nach unten ging ins Hauptschiff.

